
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Necher“ vom 29. Mai 2014, 17:11

etz kommt glei a siemgscheider daher und sacht dass wir momentan andere sorgen ham.

ich finds in der theorie gut. vor allem der 2 stöckige zugang mit den abborten is wichtig. dann
würd ich vielleicht mir mal mehr als 1 halbe zutraun. #konfirmantenblosn
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